



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

**AYUDA INMEDIATA.** Miembros directivos de AMIGRES y miguelenos residentes en San Salvador, gestionan ayuda urgente para el departamento de San Miguel y la zona Oriental del país, que se encuentra en di-

ficil situación. Informan, de izquierda a derecha: Dr. Constantino Tovar, Srta. Violeta Cortez, Dr. Arnoldo Aparicio, Sr. Rolando Guerra, Lic. Danilo Alvarado, señores Angel Cortez y Carlos Carballo.

## 10 mil varas cuadradas de tierra a Cruz Roja

Diez mil varas cuadradas de terreno, ubicadas contiguo a la sede central de la Cruz Roja Salvadoreña, han sido donadas por don Roberto Dueñas Herrera.

El presidente de la institución, don Ricardo J. López, agradeció el gesto, manifestando que dicho terreno dará facilidades a la Cruz Roja Salvadoreña en forma física, con lo que en el futuro podrán

ampliarse las instalaciones y una mejor zona de parqueo para las unidades de auxilio.

La firma de la escritura de donación se efectuó en presencia del Dr. José Guillermo Trigueros, la donación de las 10 mil varas cuadradas de terreno la efectuó el señor Roberto Dueñas Herrera, por medio de su apoderado don Joaquín Paz Silva.



**MESA REDONDA.** "La violencia y su impacto psicosocial de la familia salvadoreña", es el tema de la mesa redonda organizada por la Universidad Isaac Newton, para hoy. Informa Lic. Marcial Panameño Gavidia, rector.

### Acción terrorista contra servicios públicos, informan

Nuevos ataques contra servicios públicos han realizado grupos terroristas en dos lugares distintos, a saber:

1) En el kilómetro 28 de la Carretera Troncal del Norte fueron derribadas dos torres conductoras de energía eléctrica, dejando sin el servicio durante varias horas a las localidades de Aguilares, Guazapa, Chalatenango, El Paisnal y El Guayabal.

2) En el tramo de carretera entre Mercedes Umán y Berlín, fueron dañadas las líneas telefónicas y telegráficas, dejando

—Pasa a la página 25—

## Apoyo a lucha contra la abeja africanizada

México dará total respaldo a los diferentes programas y proyectos que impulsará el Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria—OIRSA— para fortalecer y mejorar las medidas cuarentenarias contra la abeja africanizada.

Especificaron: el Lic. Antonio Adolfo Villacorta, director ejecutivo y el Dr. Celio Humberto Barreto, jefe de Sanidad de dicho

organismo regional, que en reciente visita a México, se logró una total ayuda de ese país, sobre facilitar la infraestructura necesaria para la celebración del Cuarto Curso Internacional de Cuarentena Agropecuaria OIRSA/BID, que se celebrará del 3 al 29 de octubre del corriente año.

Mencionaron su entrevista con el Dr. Horacio

—Pasa a la página 25—

## 80. desayuno católico benéfico mañana

El Octavo Desayuno Católico, esta vez a beneficio de la construcción del local del "Hogar Permanente de Parálisis Cerebral", se efectuará este sábado.

Así lo informaron varios miembros del Comité Organizador de los Desayunos Católicos o "Mañanas de Oración", así como dirigentes de la Asociación

Pro Hogar Permanente de Parálisis Cerebral y el sacerdote Leonel Chacón, coordinador de los Desayunos Católicos en Costa Rica y fundador de este tipo de actividades en El Salvador.

Agregarán que se llevará a cabo a partir de las ocho horas, en el Hotel Camino Real, bajo el mensaje

—Pasa a la página 17—

## Gestiónase instalar en el país fábrica de ropa

El señor Hugo Alvarez, inversionista norteamericano, ha escogido a El Salvador para montar o reactivar una fábrica ensambladora de ropa de vestir, y se encuentra en el país haciendo las gestiones correspondientes. El Ministerio de Comercio Exterior está brindando todo su apoyo a la actividad de ese ciudadano norteamericano.

Así lo dio a conocer

ayer vocero oficial de dicha Secretaría de Estado, explicando además que eso es motivo de satisfacción para los funcionarios nacionales, en el rubro de exportaciones, por cuanto genera confianza a nivel nacional y proyecta la imagen dinámica que siempre ha mantenido nuestro pueblo en el aspecto de trabajo, dijo.

—Pasa a la página 13—

# Ayuda urgente a San Miguel, piden

Un plan de acción inmediato, destinado a propiciar ayuda material, económica y moral a la población de San Miguel y a toda la zona oriental del país, solicitan a todos los sectores nacionales, miembros de la Asociación de Miguelenos residentes en San Salvador.

Así lo dieron a conocer ayer a LA PRENSA GRAFICA miembros directivos de esa agrupación y ciudadanos miguelenos residentes en la capital, encabezados por el Dr. Constantino Wilfredo Tobar, Dr. Arnoldo Aparicio, Sr. Rolando Lazo Guerra, Lic. Danilo Alvarado, se-

ñores Angel Cortez, Carlos Carballo y la Srta. Violeta Cortez.

Manifestaron que con tal objetivo, han sido integrados varios grupos o comisiones que se están encargando de realizar visitas a las dependencias gubernamentales, empresa privada y medios de información en general, para intercambiar opiniones y buscar los mecanismos más prácticos, a fin de agilizar toda clase de ayuda a San Miguel y la zona oriental.

Expusieron que tradicionalmente la

—Pasa a la página 29—

### No es alumno de la UCA asesino de asesor de EU

La persona detenida como presunto asesino del asesor militar norteamericano Schaufelberger, no es ni ha sido nunca estudiante de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas.

Así lo manifiesta la UCA en la nota cuyo texto es el siguiente: "2 de septiembre de 1983, señor Jefe de Redacción, LA PRENSA GRAFICA, presente, señor Jefe de Redacción: En la noticia titulada "Cae asesino del asesor militar Schaufelberger" aparecida en la página 3 de ese matutino del día de hoy, se dice textualmente "Extraoficialmente se dijo que Alvarado Rivera es estu-

—Pasa a la página 27—



**FIRMA DONATIVO.** Un terreno de más de diez mil varas cuadradas, fue donado a la Cruz Roja Salvadoreña por el señor Roberto Dueñas Herrera. El apoderado del donante, don Joaquín Paz Silva (recientemente fallecido), firma los documentos legales en el despacho del Dr. José Guillermo Trigueros h. (derecha), en presencia de don Ricardo J. López, presidente de la Cruz Roja Salvadoreña.

# Nueva central de teléfonos Merliot

"Con la puesta en funcionamiento de la Central Merliot", continúa la modernización del sistema telefónico en nuestro país, que cambia su sistema digital por uno "computarizado", dijo el gerente de ANTEL, Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova.

El funcionario citado puso en operación el nuevo sistema ayer, el cual ofrece varios servicios a la vez, entre ellos las llamadas simultáneas, llamadas en conferencia, llamadas en espera, despertador programado y otras ventajas que hacen que nuestro país esté a la vanguardia

de las comunicaciones en América Latina.

La nueva central computarizada de Ciudad Merliot, será oficialmente puesta en marcha el próximo 15 de septiembre, coincidiendo con las festividades del Día de la Independencia, motivo por el cual se han programado actividades especiales para tal fin.

La Central Merliot compensará su funcionamiento con una capacidad inicial de 3072 líneas, para luego y conforme al progreso de las comunidades circunveci-

—Pasa a la página 21—

## INDICE

Nacionales.....	2 y 3
Internacionales.....	4 y 5
Editoriales.....	6 y 7
Su Salud.....	10
Cartas a María.....	14
Sociales.....	8-26
Horóscopo.....	33
Deportes.....	40-47
Actualidades.....	48
La Cámara.....	49
Platillos.....	49
Cómicos.....	50-52
Clasificados.....	54-61
Cines.....	63-71
Alcalde.....	64



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

**DESAYUNO CATOLICO.** Bajo el mensaje: "Oh Divino Maestro, concédeme no ser consolado, sino consolar", se realizará el Octavo Desayuno Católico, a beneficio de la Asociación Pro Hogar Permanente de Parálisis

Cerebral. Informan de izquierda a derecha: María de Boet, Margarita Emerson, Elsa Guerrero, padre Leonel Chacón, Concepción de Callejas, Yolanda de Rodríguez y Morena de Quejglas, coordinadores de la actividad que se efectuará este sábado.